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会 議 記 録 ⑴ 

会議名称 平成２２年度第１回北本市人権推進審議会 

開会及び 
閉会日時 

平成２２年４月３０日（金） 
午後３時～午後４時５０分 

開催場所 文化センター第３会議室 

議長氏名 会長 尾嵜邦光 

出  席 
委員(者) 
氏  名 

久保田千惠、中村公夫、尾嵜邦光、根津千鶴子、小林好夫、 
高松秀明、上村悦子、小川敬子、清水澄江 

欠  席 
委員(者) 
氏  名 

高松武男、小野純子 

説明者の 
職氏名 協働推進課 主幹 長嶋太一 

事務局職 
員職氏名 

総合政策部 部長 谷澤 暢  協働推進課 主幹  長嶋太一 
主事補 海野直子 

会

議

次

第 

１ 開  会 
２ 委嘱状交付 
３ あいさつ 
４ 議  題 
   ⑴ 平成２２年度人権・同和行政事業計画について 
   ⑵ その他 
５ 人権啓発ビデオの視聴 「明日にスウィング」 
６ 閉  会 

配

布

資

料 

１ 次第 
２ 平成２２年度人権・同和行政事業計画書 
３ 人権啓発資料 
 ・同和問題の解決をめざして 
 ・人権啓発リーフレット 
 ・人権文集じんけん 
 ・北本市人権教育推進委員会広報けやき 
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会 議 記 録 ⑵ 

発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

副市長 

清水委員 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

１ 開 会 

 これより、北本市人権推進審議会第１回会議を開催いたします。 

 

２ 委嘱状交付 

 

前任の宮腰絹子委員が平成２２年３月末をもって退任されました。

後任の委員として、清水澄江さんを当審議会委員にお願いすることと

しています。 

 

― 副市長より委嘱状交付 ― 

 

３ あいさつ 

 ― 略 ― 

 ― 略 ― 

 ― 略 ― 

 

高松委員、小野委員から欠席の連絡をいただいています。９名の委

員に出席いただいておりますので北本市人権推進審議会規則第５条

第２項の規定により会議が成立していることをご報告いたします。ま

た、議事の進行につきましては、規則第５条第１項によりまして、会

長にお願いします。 

 

４ 議 題 

（１）平成２２年度人権・同和行政事業計画について 

 議題の（１）平成２２年度人権・同和行政事業計画について、事務

局の説明を求めます。 

 

 ―平成２２年度人権・同和行政事業計画のうち、別添資料の説明―

 

同和問題啓発事業の２啓発冊子の購入「同和問題の解決をめざし

て」とありますが、この冊子は、ページ数は多いですが、同和問題の

基本が書かれていますので、委員の皆さんは必ず、時間をかけても読

んでおいてください。それから、３の啓発懸垂幕、ポスター等の掲出

ですが、８月の「人権尊重社会をめざす県民運動強調月間」にあわせ

て、是非家庭の中で、同和問題について話し合う機会をつくってほし

いと思います。ご意見、ご質問等ありましたらお願いします。 

 

― 意見、質問なし ― 

 

つづいて、人権啓発事業、職員研修事業について事務局の説明を求

めます。 
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会 議 記 録 ⑵ 

発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

久保田委員 

 

 

事務局 

 

 

 

久保田委員 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

 

久保田委員 

 

 

事務局 

 

 

 ― 人権啓発事業、職員研修事業について資料を示して説明 ― 

 

 昨年度の人権を守る市民の集いは、北本市教育委員会・「ハートピ

ア２１」実行委員会主催のハートピア２１と日程が重なったこと、自

治連等の後援がなかったこともあり、例年に比べて参加者が少なかっ

たような気がしました。 

   

 北足立郡市町人権フェスティバルへの参加とありますが、この事業

にはどのような職員が参加するのですか。 

 

 各課に１名配置しております人権推進委員が、基本的に参加するこ

とになっておりますが、人権推進委員が業務等の都合により参加でき

ない場合は代理の職員に参加させることとしております。 

 

 市内各種団体対象人権同和問題研修会には、どのような団体を対象

として行なう予定ですか。 

 

 昨年同様、商工会、農業委員会、民生委員を対象とした研修会の開

催を考えています。 

 

 他にご意見、ご質問はありませんか。 

 

 ― 意見、質問なし ― 

 

 それでは、つづいて学校人権教育推進事業、人権教育・啓発事業に

ついて、事務局の説明を求めます。 

 

 ― 学校人権教育推進事業、人権教育・啓発事業について資料を示

して説明  ― 

 

 人権教育・啓発事業のうち、７月３０日に開催される、南部人権教

育実践報告会は、会場が草加市と遠いのですが、是非委員の皆様にも

参加していただきたいと思います。それでは、ご意見、ご質問等あり

ましたらお願いします。 

 

ＰＴＡ人権教育研修会には、例年、各校予算額として１万円が計上

されていますが、その内訳を教えてください。 

 

教育委員会が各小中学校のＰＴＡに事業委託しているものです。内

訳は、会場費、資料代、講師謝礼等に当てられるものです。 






